

# **Bayernderby gegen Schwaig**

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

morgen gibt es wieder Bundesligavolleyball in Grafing. Wir empfangen den SV Schwaig zum nächsten Bayernderby. Ab 20:00 Uhr könnt Ihr leidenschaftlichen und beeindruckenden Volleyball sehen. Die Schwaiger belegen derzeit den Sechsten Platz. Nach 18 Partien haben sie 31 Punkte. Wir haben nach 17 Partien 24 Punkte und belegen einen guten neunten Platz. Mit einem guten Spiel könnte man auch in der Tabelle einen Schritt nach vorne machen. Mit Mainz-Gonsenheim liegt man gleich auf und auf Delitzsch fehlen zwei Punkte. Als Saisonziel wurde Platz 7 ausgegeben, doch in den nächsten Partien liegen die Schwerpunkte außerhalb des blanken Ergebnisses. Wir haben uns Nachhaltigkeit, Regionalität und Professionalität auf die Fahnen geschrieben und leben von unserer Jugendarbeit. Deshalb steht die Ausbildung der einzelnen Spieler im Fokus und nicht der abschließende Tabellenplatz. In den nächsten Spielen wird viel rotiert werden. Gleichzeitig werden Jugendspieler Bundesligaluft schnuppern. Das Heranführen an die Bundesligamannschaft ist wichtiger Bestandteil der Jugendarbeit und damit priorisierte Aufgabe der Abteilung. Gegen Schwaig erwartet die Spieler von Alex Hezareh ein schweres Spiel. Die Franken sind eine sehr solide Mannschaft mit starken Angreifern und Aufschlägern. Im Hinspiel hatten sie eine sehr gute Block-Feldabwehr und waren ein unangenehmer Gegner. Trotzdem haben wir das Hinspiel in guter Erinnerung. Nach 0:2 Satzrückstand, wobei vor allem der zweite Satz sehr deutlich war, haben wir das Spiel gedreht und einen wichtigen und hart erkämpften Auswärtssieg eingefahren (21:25, 14:25, 25:18, 25:20, 15:12). Euch erwartet sicher ein ebenfalls sehr umkämpftes Spiel. Doch gemeinsam mit Euch und eurer lautstarken Unterstützung wollen wir den Schwaigern zeigen, was FIGHTING BAYRISCH heißt. Also seid dabei und genießt einen tollen Abend in der Grafinger Jahnsporthalle. Als Showeinlage erwarten wir eine beeindruckende Akrobatikvorführung.

Das Vorspiel bestreitet die Herren 2 um 16:00 Uhr gegen den SSV Bobingen. Schon ab 14:00 Uhr spielt die junge Herren 4 im Gymnasium. Beide Teams freuen sich ebenfalls über Unterstützung.

Wie gewohnt findet ihr Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#). Als neues Medium könnt Ihr euch bei unserem WhatsApp-Newsticker eintragen. Dafür eine Nachricht mit FIGHTING BAYRISCH und Eurem Namen an die +4915738271085 senden und Ihr seid immer up to date.

## **FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.